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101 學年度慈濟大學第 1 次總務會議會議紀錄 

時間：101年 10月 17日(星期三）下午：14：00 

地點：第二教學研討室 

主席：范揚晧總務長                            

出席人員：一、當然委員： 

林聖傑學務長、蕭湘樺主任(蔡亮雄組長代理) 

二、教師代表： 

醫學院：郭怡良老師 

生科院：李政偉老師 

教傳院：翁澍澍老師(彭之修老師代表) 

人社院：范聖育老師(許功明老師代表) 

共教處：葉綠舒老師 

三、職工代表：尹培昭女士、李家萓女士 

請假人員：當然委員： 

會計室：黃馨誼主任 

學生代表：分遺系黃思翰同學、社工系邱靖樺同學 

 

列席人員：湯清輝組長、潘杰秀組長、楊曼菁組長、劉志宣組長、 

          曹新生組長、游素梅組長、常亞東組長 

記錄：方仁輝秘書 

一、主席報告：略 

二、總務處各組報告： 

詳如附件二-報告資料。 

三、臨時動議：無 

四、其他建議： 

1.D區八樓之落地式飲水機建議更換。 

說明：在今年預算內優先評估辦理汰換。 
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2. 建議人社院黎明素食之早餐供應速度可以加快。 

說明：將建議供應商預做部份準備，以提高供餐速度，也請教職員生能提早用

餐，以免耽誤上課時間。 

目前早餐補助到 11：00部份，建議可評估提早到 10：00。 

3.建議校內可種植果樹並開放教職員生認養採摘。 

說明：果樹之種植若重點放在採收部份，實際運作上有其專門施肥、病蟲害管

理等專業問題，不宜以此為校園綠化重點。 

4.學生宿舍之水電用量有降低，應該有部份是今年併寢政策的結果，今年暑假

將再評估人社院學生住宿併到校本部之可能性。 

5.公共區之緊急照明設備，有同學將插座拿來做私人筆電之用，建議調整。 

說明：將依建議調整。 

6.三樓走廊開放空調，是否與節能之政策衝突。 

說明：三樓因空間溫差造成區域嚴重發霉，且該區域(微生物學科)對研究環境

有較高要求，故將三樓走道單獨區隔，並給予適度之空調，以避免溫差

滋生黴菌，影響研究，本處營繕組也針對此一問題，持續追蹤，尋求更

省能之解決方法。 


